
2º Reunião do Conselho Gestor do Parque Augusta – 2023 / 2025
17 de setembro de 2023

14h30
Local: Sala da Administração

INFORMES

● Reunião extraordinária sobre virada sustentável
● E-mail e drive do conselho passados pelo ex-conselheiro Maurício

PAUTA

● Virada da Educação: Território Educativo das Travessias
● Carrossel de história no Banco Sonoro Ana Wilhein
● Virada sustentável
● Curso O Bairro como Ambiente de aprendizagem
● Atividades na casa das araras
● Organização da agenda de reuniões
● Solicitação de resposta quanto ao ofício sobre o Kruchin

PRESENTES:
Heraldo, administrador
Maurício, frequentador ex-conselheiro
Augusto, conselheiro
Cristian, conselheira
Daniel, conselheiro
Paula, conselheira
Ana, conselheira
Ana, frequentadora - propositora
Naju, frequentador
Alberto, frequentador
Fernanda Rubio, frequentadora - professora
Thiago, frequentador
João, frequentador
Samuel, frequentador
Beatriz, frequentadora
Marina, conselheira, suplente pela Sec. de Cultura, e frequentadora

DELIBERAÇÕES:
- Sr. Adm. diligenciará à reunião do Conseg para reivindicar atenção ao fato
narrado pelo Sr. Alberto; exigir sua resposta sobre publicações constantes da
autoria do projeto do parque; Reiterou-se a necessidade de encaminhar ofício
sobre o boulevard, já deliberado na reunião anterior.



ATA:
Heraldo
- Abre a reunião e apresenta os informes e pautas a serem tratados.

Informe extraordinário episódio ronda motorizada da PM
Sr. Alberto
- Comunica episódio com ronda motorizada da PMSP dentro do Parque.

O adm. Sr. Heraldo informa que a solicitação é para que fiquem nas portas,
sem ingresso, exceto em caso de crimes em flagrante que o requeiram (como
no exemplo do vendedor que estava furtando cartões ao simular venda).

Após diversas observações, quanto aos órgãos de controle e limites de
legalidade à conduta policial, sugeriu-se visita ao conselho de segurança local,
em nome do parque, para tratar a situação.

Voluntariou-se o Sr. adm. Heraldo para ir à reunião do conseg, que ocorre toda
última 3feira do mês, o que ficou encaminhado (diligência junto ao conselho
de segurança local para reivindicar atenção adequada à conduta relatada).

Banco sonoro Ana Wilhein
Sra. Ana: Informa a instalação bem sucedida e inauguração na quinta-feira
subsequente pela manhã do banco sonoro esculpidos sobre uma monumental
raiz de eucalipto, instalado ao lado da casa das araras. Trata-se de um
dispositivo de acionamento mecânico (o sensor de presença foi descartado ao
longo dos estudos) e oito canais, ampliáveis, de histórias, uma defesa da
memória urbana.

Destaca que o projeto é patrocinado por uma emenda do parlamentar Daniel
Annemberg.

Questionada, a Sra. Ana destacou já haver 56 histórias cadastradas, e que é
responsável pela curadoria, ao lado de pessoas como André Gravatá, na
equipe, e mencionou a conexão via QR Code capaz de agregar mais histórias.

Questionada sobre material de divulgação impresso, informou que estavam
buscando uma publicação no jornal O Estado de SP (posteriormente realizada
em
https://www.estadao.com.br/sao-paulo/ja-imaginou-um-banco-sonoro-que-conta
-historias-e-toca-musica-conheca-a-novidade-do-parque-augusta/).

Foram feitas ponderações sobre o processo de aprovação burocrática da
instalação, e de sua qualificação como mobiliário urbano.

Virada da Educação
Sr. Heraldo informa a vinda de grupos escolares para planitos de árvores e
contação de histórias dia 29 de setembro, na virada da Educação.

https://www.estadao.com.br/sao-paulo/ja-imaginou-um-banco-sonoro-que-conta-historias-e-toca-musica-conheca-a-novidade-do-parque-augusta/
https://www.estadao.com.br/sao-paulo/ja-imaginou-um-banco-sonoro-que-conta-historias-e-toca-musica-conheca-a-novidade-do-parque-augusta/


Reunião extraordinária sobre virada sustentável
Sr. Daniel (conselheiro) relatou a reunião extraordinária ocorrida na semana
anterior, comunicando que a emissária da virada aceitou bem as críticas que
havia compartilhado com o grupo, e se aceitou incluir o Fórum Verde desde já
entre as colaboradoras do evento.

Sobre a transferência da conta e dos bancos de dados
Sra. Paula (conselheira): Informou que a transferência, tal como deliberado na
reunião anterior, foi realizada com sucesso, e as atas, gravações ofícios e afins
da gestão anterior foram colocadas em uma pasta específica.

Curso O Bairro como Ambiente de aprendizagem, preservação da
memória do parque

Sra. Fernanda: Explica e contextualiza o projeto do curso e da UMAPAZ, e as
diversas dimensões do curso "O Bairro como Ambiente de aprendizagem", que
foi muito bem aceito, sendo ressaltado por diversas pessoas a importância da
memória do parque, tendo em vista sua rica história.

Destacou-se que o curso é dedicado a acolher histórias do bairro e
aprendizagens de bairro, sendo sim propício para pessoas que queiram
abordar a história do próprio parque.

Sr. … (frequentador) informou que trabalhou entre 94 e 2004 pelo
tombamento do parque, tendo criado uma associação para reclamar. Refez a
história toda do Parque na Wikipedia, atento aos detalhes.

Foi saudado por diversas histórias e sobre a relevância desse cuidado. Por
oportuni, também narrou-se a história dos abusos na reivindicação de autoria
do Parque, perpetrado pelo Sr. arquiteto Samuel Kruchin, que ofendeu a
diversos dos presentes, que se sentiram excluídos da autoria notoriamente
coletiva do Parque.

Sra. arquiteta informou que teve dois artigos sobre a história do parque
retirados preventivamente de duas revistas digitais importantes, por ameaças
de processo do Sr. Samuel Kruchin. Lembrando que já fora enviado ofício
anteriormente sobre o assunto, propôs exigir sua resposta, o que foi
encaminhado. Reiterou-se a necessidade de encaminhar ofício sobre o
boulevard, já deliberado na reunião anterior.

--- FIM da ata ---


